

Ein Start nach Maß für Dresdner Drittliga-Duo

Neue Halle – neues Glück! Der im Vorjahr ohne jeden Punktgewinn gebliebene Badminton-Drittligist SG Gittersee ist in seiner neuen Heimstätte in der Halle der 117. Grundschule mit einem 6:2-Erfolg gegen den alten Rivalen DHfK Leipzig in die Saison gestartet und damit sogar erster Spitzenreiter in der Regionalliga Südost. Dieser erste Punktspielsieg nach über einem Jahr ist umso höher zu bewerten, da es bei den Gitterseern keine Verstärkungen gibt, zumindest keine „fremden“. Doch die Rückkehrerin Franziska Todt (das Gitterseer Urgestein kam aus Freiburg zurück) und der aus dem eigenen Nachwuchs in die erste Garnitur aufgerückte 17-jährige Ludwig Bram punkteten.

Da auch der TSV mit einem Sieg startete, verlief der Auftakt aus Dresdner Sicht optimal. Allerdings musste das TSV-Team beim Aufsteiger BV Marienberg um den 5:3-Erfolg bangen. Letztlich rissen die Männer das Spiel für den TSV aus dem Feuer. Till Borsdorf und Eric Teichmann gewannen ihre Einzel und auch die Doppel. (bec)